



La Paz, B. C. S., 20 de febrero del 2024

PERSONAL DE BASE Y CONFIANZA DEL IEEA RECIBE UNIFORMES

Cumpliendo, una vez más en tiempo y forma, con lo establecido en el Contrato Colectivo de Trabajo, autoridades del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en B.C.S., hicieron entrega de blusas y camisas para uniforme al personal de base y confianza.

La entrega se realiza de manera programada a los más de 100 trabajadores del Instituto que colaboran en la Dirección General y Coordinaciones de zona en todo el Estado.

#IEEABCS #DesarrolloYBienestar #LaEducaciónTransforma

